

VIE ASSOCIATIVE La JBag a fait le point sur ses activités

Une participation record pour les concours

Au Château de la Rose-Araie, les participants étaient nombreux à l'assemblée générale de la JBag Jeunesse bouliste, avenir le la Griotte) vendredi soir. A la table de présentation, onze personnes, président du club, vice-président, secrétaire, trésorier, organisateur des concours de boules, personnalités de l'OMS, de l'OIS, élus parmi lesquels le député Jean-Michel Ferrand.

Dans la salle, plus d'une vingtaine de participants étaient venus assister à la réunion, s'intéressant de très près aux actualités du club. Henri Chiari, le président, a tout d'abord remercié tout le monde et en particulier les bénévoles toujours actifs. Bernard Zélèz, citant les résultats souvent brillants de la JBag, a rappelé qu'elle était



Onze personnes étaient à la table de présentation de l'assemblée générale. Eliette Girard 21.11.2011 -

encore compétition dans le championnat de France.

Joseph Casado, organisateur des concours, a fièrement annoncé la participation record de 115 joueurs en moyenne aux concours de l'année, soit 14 820 joueurs de décembre 2010 à novembre 2011.

Bruno Gandon, adjoint

aux sports, félicitant Henri Chiari pour son travail, a annoncé la construction prochaine d'un barnum près de la buvette, l'aménagement d'un nouvel éclairage sur le terrain de jeu et la reconduction de la subvention de 7900 euros pour la saison.

Odette Chiari, secrétaire générale, a présenté une si-

tuation financière positive. Après les bonnes nouvelles tout le monde s'est retrouvé autour d'un buffet sympathique.

Enfin, Félix Blanc, dit « Bambino, chouchou de la JBag » a fait danser tous les présents au son de sa guitare.